
Geschlecht:
Männlich

Wofür kandidierst du (Liste/
Direktwahlkreis..)?:
Listenplätze 16-20; Direktwahlkreis
Coerde

Thematische Schwerpunkte::
Kinder- und Jugendpolitik, Kultur/
Interkultur, Integration, Gesundheit

Studierter Kunsthistoriker. Seit über
fünf Jahren engagiere ich mich bei
den GRÜNEN. 3,5 Jahre war ich als
Kreisgeschäftsführer im Grünen
Kreisverband Hamm tätig. Seit Juni
2024 unterstütze ich als
wissenschaftlicher Mitarbeiter/
Geschäftsführer hauptamtlich die
Ratsfraktion in Hamm. Dort an der
Schnittstelle zwischen Verwaltung
und Politik tätig. Engagement vor
Ort: Kultur AG; OV-Nord;
Kulturinitiative Coerde;
Westfälischer Kunstverein

B10 Severin Solis

Tagesordnungspunkt: 2. Wahl der Ratsliste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin 36 Jahre alt, verheiratet und Vater einer 1,5-jährigen
Tochter. Ich trete mit dem Votum des OV-Nord als Wahlkreis-
Direktkandidat für Coerde und für einen aussichtsreichen
Ratslistenplatz an, damit dieser Stadtteil endlich eine starke
GRÜNE Stimme im Rat bekommt. Diese Stimme fehlte bisher -
und das sollten wir ändern!

Coerde hat, wie der ganze Norden Münsters, ein enormes
Potenzial. Wir alle schätzen hier die greifbare Nähe zur Natur und
gleichzeitig urbane, großstädtische Strukturen. Die
gesellschaftliche Vielfalt und die im Vergleich „junge“
Altersstruktur sollten wir als Chance verstehen. Es gilt, die
Interkultur, das Miteinander, die Integration zu fördern. Wir
GRÜNE werden die sozialen, strukturellen Probleme nicht
ignorieren. Gemeinsam mit euch möchte ich an einem positiven
Bild unseres Bezirks arbeiten und Probleme konsequent angehen.
Ich möchte den Menschen vor Ort zuhören und der
Ansprechpartner im Stadtteil sein. Da ich selber eine
Migrationsgeschichte habe, verstehe ich die Probleme vieler
Menschen auch aus einer anderen Perspektive. Ich bin fest
überzeugt, dass wir gemeinsam Antworten auf die dringenden
Anliegen der Bürger*innen finden werden.

Mir liegt viel daran, dass wir mehr Konzerte, Ausstellungen und
andere vielfältige Angebote in den Norden holen.
Niederschwellige, generationengerechte Veranstaltungen fördern
Integration und das Miteinander in einer pluralen Gesellschaft.
Für unsere Kleinsten werden wir mit unserem zukünftigen OB
Tilman die Kinderfreundlichkeit des Stadtteils und des Bezirks in
den Fokus nehmen. Unsere starke Bezirksfraktion, unser
Bezirksbürgermeister Ralf und nicht zuletzt die Ratsfraktion
haben viel auf den Weg gebracht. Aber - und das wissen wir alle -
es gibt hier noch viel zu tun und gerade deshalb brauchen wir im
Rat einen direkten Ansprechpartner, der zwischen den Gremien,
(Verwaltungs-) Institutionen, Vereinen, Trägern und Initiativen
vermittelt. Gemeinsam mit Euch möchte ich hier die Ärmel
hochkrempeln. Hierfür bitte ich Euch um euer Vertrauen – für eine starke GRÜNE Stimme aus dem
Norden.

Mit grünen Grüßen

Euer Severin
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